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Verbale Comitato di Gestione del 7 febbraio 2023 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 7 febbraio 2023 ore 16.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC  X 

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne X  

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  9 1 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 16.15 Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni 

Consiglieri la riunione viene svolta in forma mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando 

la piattaforma GoToMeeting tramite un computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Guidotti, Ciani, Gullo, Ignesti e Borselli. 

Risultano inoltre collegato Guidarelli. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI NO. 

PUBBLICO AD ASSISTERE SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

27 gennaio 2023 - Prot. n. 427/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti  

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Approvazione lavori Commissione Affari Generali; 

4. Approvazione lavori Commissione Ungulati; 

5. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 



2 

Verbale Comitato di Gestione del 7 febbraio 2023 

6. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

7. Spese del Periodo; 

8. Programmazione incontri e lavori Commissioni e Comitato; 

9. Varie ed eventuali. 

Alle 16,15 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione 

e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale della seduta del 21 dicembre 2022, che 

viene approvato così come proposto all’unanimità. 

 

Deliberazione n. 01/2023 – Approvazione verbale della seduta del 21 dicembre 2022.  

Votanti 8 – Favorevoli 7 – Astenuti 1 (Ignesti) – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 21 dicembre 2022 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,16 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Il Presidente Galeotti riferisce dell’incontro svoltosi prima dell’inizio della riunione con l’Avv. 

Procaccini che ha riferito dell’udienza svoltasi in mattinata presso il Tribunale di Firenze, ove il 

Giudice ha disposto ulteriori indagini, ritenendo i capi di accusa generici e non circostanziati; in 

pratica ha deprecato il lavoro svolto dalla Procura, che ha restituito anche le pratiche sequestrate 

anziché fornire, come richiesto, copia in formato digitale della documentazione. 

Riferisce dell’esito della riunione del Coordinamento degli ATC Toscani che ha prodotto la nomina 

quale Coordinatore di Franco Cassioli, Presidente ATC Siena 8; a tal proposito, Galeotti precisa di 

non aver partecipato alla votazione avendo già dichiarato in precedenza come l’ATC 4, assieme ad 

altri ATC, non riconosca corretta la rappresentanza del Coordinamento degli ATC e che intende 

intervenire direttamente in caso di consultazioni. 

A seguire, comunica che il centro di sosta di Mattagnano ha visto finalmente l’avvio a fine mese di 

gennaio, comunicando che 14 cinghiali abbattuti nell’Oasi di Montesenario sono stati conferiti al 

Centro di Lavorazione e che il 50 % dei capi prelevati sarà riconsegnato lavorato alla Guardia 

Volontaria che ha coordinato l’intervento per essere suddiviso fra i partecipanti ed i proprietari di 

fondi. 
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Riferisce, inoltre, che anche il Centro di Sosta Le Valli (Firenzuola) ha visto l’avvio con il primo 

cinghiale consegnato presso la struttura per poi essere trasportato dalla ditta F.lli Bartolini verso il 

Centro di Lavorazione. 

Infine, fa presente di essere a conoscenza di molteplici critiche sorte a seguito dell’introduzione del 

recente regolamento per il conferimento dei capi di ungulati abbattuti in controllo. 

Borselli riferisce che la legge dispone di far transitare i cinghiali dai Centri di Sosta e che le carni 

vengano controllate dal servizio veterinario per poter essere avviate al consumo. Ritiene che il 

Presidente Galeotti abbia esposto compiutamente ed in maniera chiara il regolamento adottato 

dall’ATC negli incontri convocati per Area di Programma che si sono svolti nel mese di gennaio ma 

evidentemente pare che ci siano fraintendimenti fuori luogo, rimarcando come il regolamento sia 

stato proposto come sperimentale in modo da poter apportare modifiche in corso d’opera qualora ne 

fosse stata ravvisata la necessità. 

Galeotti precisa come la recente modifica normativa introdotta all’art. 19 della legge 157/92 

preveda il transito obbligatorio e l’avvio alla filiera dei capi abbattuti in controllo.  

Dopo discussione circa la gestione degli interventi effettuati in controllo, ove emergono diverse 

anomalie riscontrate in fase di avvio presso il Centro di Sosta anche da parte della Polizia 

Provinciale che ha applicato sul posto sigilli per ungulati differenti da quelli consegnati dall’ATC, 

diversamente da quanto previsto dalla normativa regionale e dalla delibera dell’ATC.A tal 

proposito, Galeotti fa presente come sarebbe opportuno inviare idonea missiva alla Polizia della 

Città Metropolitana di Firenze in merito a quanto accaduto per chiedere delucidazioni in merito alle 

procedure adottate anche a seguito della modifica di legge. 

Ignesti fa presente come sarebbe stato opportuno inviare nell’immediato tale comunicazione che ha 

lo stesso significato adesso. 

Galeotti prosegue sull’opportunità di ricercare maggiore collaborazione con le guardie volontarie 

formate in modo da poter prevedere il ricevimento dei capi abbattuti presso il Centro di Sosta anche 

al di fuori degli orari garantiti dalla Soc. La Rinascita. Infine, invita tutti i Consiglieri a presentare 

con sollecitudine i rimborsi spese in vista della chiusura del bilancio.  

Passa quindi a trattare il punto successivo all’Ordine del Giorno, invitando il Coordinatore della 

Commissione Affari Generali a riferire in merito ai lavori svolti in data 5 gennaio 2023.  

Guidarelli passa ad esporre i lavori, riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente ed a 

disposizione dei componenti del Comitato, riferendo come la Commissione abbia proposto di 

procedere per far fronte alla situazione del personale. 

Il Presidente Galeotti pone in votazione la ratifica della proposta di telelavoro per la dipendente 

Veronica Racanelli, formalizzata il 5 gennaio 2023, che viene approvata con consenso unanime. 
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Deliberazione n. 02/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Ratifica 

contratto telelavoro Racanelli Veronica 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la ratifica del telelavoro 

per la dipendente Veronica Racanelli, come da contratto sottoscritto in atti dell’Ente, e ne 

dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 16,44 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Guidarelli espone come le necessità rappresentate per la gestione del Centro di 

Sosta possano essere fronteggiate con l’utilizzo di reperibilità del dipendente di supporto assunto a 

tempo determinato nei termini contrattuali, esponendo anche i costi aggiuntivi. I termini debbono 

essere definiti in funzione delle necessità ed è opportuno che la Commissione Ungulati si raccordi 

con la Presidenza per la puntuale definizione delle necessità. 

Il Presidente Galeotti pone in votazione l’utilizzo dello strumento contrattuale della reperibilità per  

Fabio Geroni, che viene approvato con consenso unanime come proposto. 

 

Deliberazione n. 03/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Reperibilità 

Geroni Fabio 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, valutate le condizioni previste dal contratto di 

lavoro dalla Commissione Affari Generali, approva all’unanimità di affidare mandato al 

Presidente Galeotti, che su indicazione della Commissione Ungulati, disporrà le giornate di 

reperibilità del Sig. Geroni Fabio e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,00 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Giovannelli riferisce della prospezione svolta su incarico della Commissione 

Affari Generali circa le persone in graduatoria o figure professionali che potrebbero assumere 

incarichi esterni, riferendo compiutamente, ragguagliando in particolare sulle disponibilità ricevute 

non solo da professionisti qualificati ma anche da persone disponibili ad essere formate. 
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Dopo ampia discussione circa le pattuizioni economiche da offrire, ove emerge sia la possibilità di 

assegnare incarichi a persone già pratiche che svolgono attività di perizie in ambito agro-ambientale 

sia a soggetti con idonea preparazione interessati ad acquisire professionalità, il Presidente 

Galeotti pone in votazione la proposta di affidare incarico esterno per perizie danni e collaudi in 

ambito agro-ambientale, che viene approvato con consenso unanime come proposto. 

 

Deliberazione n. 04/2023 – Approvazione Lavori Commissione Affari Generali - Incarico 

esterno per perizie danni e collaudi in ambito agro-ambientale 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato valutate le esigenze dell’Ufficio dalla 

Commissione Affari Generali, approva all’unanimità di incaricare il Presidente a richiedere 

l’interesse e l’eventuale affidamento di n. 2 incarichi diretti per l’espletamento di perizie 

danni e sopralluoghi/collaudi in campo in ambito agro-ambientale, previa valutazione offerte 

ricevute, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,05 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidarelli conclude facendo un riferimento alla situazione di bilancio ed il Comitato considera 

come debba essere adeguato un fondo specifico per spese sia legali che di consulenza tecnica per le 

pratiche danni 2017 incagliate per la nota vicenda giudiziaria. 

Guidarelli si scollega alle 17,07 per concomitanti impegni con il Consiglio comunale. 

Il Presidente Galeotti, passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, invita il Coordinatore 

della Commissione Ungulati a riferire circa i lavori svolti il 10 gennaio 2023, sia relativi alla 

riunione di Commissione che all’incontro svoltosi presso l’auditorium, nonché del successivo 

incontro svoltosi in Calenzano il 24 gennaio 2023, tutti riepilogati in apposita informativa, in atti 

dell’Ente ed a disposizione di ciascun componente del Comitato. 

Borselli riferisce, inoltre, della modifica dell’art. 19 della legge nazionale sulla caccia con 

l’introduzione di importanti modifiche relative al controllo della fauna selvatica e della lettera 

pervenuta da Nardini relativa alla richiesta di modifica del regolamento degli interventi in controllo, 

contestato dalle squadre per la caccia al cinghiale ancor prima della sua prima applicazione. 

Ignesti interviene facendo presente quanto accaduto recentemente a San Piero a Sieve ove, a 

seguito di scontro fra una moto ed un cinghiale, una persona ha perso la vita. Invita a svolgere 

opportune riflessioni circa i vari incidenti estremamente gravi accaduti nell’ultimo periodo, 

riconducibili all’eccessiva presenza di animali selvatici. I presenti concordano come occorra 
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riflettere circa l’eccessiva presenza di animali selvatici, in particolare i grossi ungulati, che incidono 

pesantemente oltre che sulla sicurezza anche sull’alterazione ambientale e della biodiversità, che la 

gestione dell’ATC è chiamata a tutelare. Emerge inoltre come risulti singolare quanto emerso nelle 

recenti riunioni, ove sono state sollevate problematiche relative a possibili ferite ai cani durante le 

braccate rispetto alla tutela della vita umana e della sua salute, che merita la priorità. 

Giovannelli fa presente che il regolamento introdotto per il conferimento dei capi abbattuti in 

regime di controllo risulta non chiaro ed oggetto di fantasiose interpretazioni. 

Borselli replica che a suo avviso è inequivoco, considerando come il Presidente Galeotti abbia 

esposto in maniera compiuta e puntuale i vari aspetti, compreso quanto riferito circa la destinazione 

delle carni. 

Guidotti considera come occorra comunque diffondere quanto deciso in maniera chiara e capillare. 

Il Presidente Galeotti, dopo aver constatato la presa d’atto dei lavori esposti dal Coordinatore della 

Commissione Ungulati, chiede l’espressione formale di voto in merito alla decisione assunta sulle 

seconde assegnazioni dei capi di cervo, che viene approvato con consenso unanime così come 

proposto dalla Commissione. 

 

Deliberazione n. 05/2023 – Approvazione Lavori Commissione Ungulati - Seconda 

assegnazione capo Cervo ACATER SV 2022/23  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, considerato quanto stabilito con Delibera N. 

147/2022, approva all’unanimità di effettuare l’assegnazione a scalare per i due capi di Cervi 

maschi, riassegnandoli al Distretto e dando la possibilità a tutti i selettori interessati di 

abbattere i capi, nonché di effettuare l’assegnazione a scalare tra i selettori interessati 

all’interno dei Gruppi di gestione per i sei capi di Cervi femmina, con un’assegnazione di un 

capo per ciascun Gruppo di Gestione e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,12 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Essendo assente Fabbri e non essendo ancora arrivato Agresti, che dovrebbe relazionare sui lavori 

svolti dalla Commissione Piccola Fauna Stanziale, con l’assenso dei Consiglieri presenti, Galeotti 

passa alla trattazione del successivo punto all’Ordine del Giorno, invitando il Coordinatore della 

Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori svolti in data 24 gennaio 2023, riepilogati 

in apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione dei componenti del Comitato. 
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Gullo, pertanto, passa ad esporre i vari argomenti affrontati, rappresentando la proposta di 

approvazione dei VAM (Valori Agricoli Medi) per definire le liquidazioni relative ai danni alle 

coltivazioni agricole per l’annualità 2022. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, chiede l’espressione formale di voto sulla tabella prezzi 

che viene approvata con consenso unanime così come proposta dalla Commissione. 

 

Deliberazione n. 06/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Definizione VAM completi e liquidazione danni Aziende agricole Campagna 2022  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la definizione dei VAM 

completi, come da prospetto in atti dell’ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,35 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, Gullo procede ad esporre l’elenco di liquidazione, redatto secondo i criteri già 

deliberati nelle precedenti sedute, ove vengono ad essere decurtati i risarcimenti per alcune 

situazioni ove è stata riscontrata l’assenza o il ritardo nella messa in atto o comunque una non 

conformità delle misure di prevenzione. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, chiede l’espressione formale di voto sull’elenco di 

liquidazione, che viene approvato con consenso unanime come proposto dalla Commissione. 

 

Deliberazione n. 07/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Elenco liquidazione danni 2022 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’elenco di liquidazione 

danni, come da prospetto in atti dell’ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,38 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Giovannelli fa presente che le liquidazioni saranno predisposte per la metà di febbraio e riepilogate 

nelle spese del periodo della prossima riunione. I Consiglieri presenti concordano. 
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Gullo espone le richieste di prevenzione ricevute ed il Presidente Galeotti, udita l’esposizione, 

chiede l’espressione formale di voto, che con consenso unanime approva quanto proposto dalla 

Commissione. 

 

Deliberazione n. 08/2023 – Approvazione Lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Elenco prevenzioni danni  

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’elenco di prevenzioni 

danni, come da prospetto in atti dell’ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di 

legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,44 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Infine, Giovannelli riferisce in merito ad una richiesta danni pervenuta nei giorni scorsi da parte di 

un agricoltore di Firenzuola per campi di lupinella danneggiati da cinghiali. Riferisce che 

l’agricoltore ha presentato richiesta danni e, nella medesima giornata è stato contattato dall’ufficio 

per concordare la data del sopralluogo. Subito dopo ha richiamato il tecnico incaricato facendo 

presente che il suolo risultava coperto da neve e che, di conseguenza, le condizioni di alcuni terreni 

non consentivano l’accertamento dei danni. Alla richiesta dell’Ufficio, quindi, di come avesse fatto 

a constatare a propria volta il danneggiamento, visto che la neve è presente da almeno due 

settimane, ha risposto che il danno si è verificato in epoca precedente. 

L’Ufficio, quindi, risulta nella necessità di avere indirizzi su tali contesti, premesso che la richiesta, 

alla luce di quanto comunicato per scritto dall’Azienda, è stata messa in attesa di nuova richiesta di 

sopralluogo. 

I presenti considerano come situazioni come quella rappresentata, che non rispetta i criteri di legge 

ma rappresenta un evidente dispendio di risorse, non essendo risarcibili, debbano essere arginate. 

Il Presidente Galeotti successivamente invita Giovannelli ad esporre le spese del periodo. 

Alle 17,55 la riunione viene integrata da Agresti. 

Giovannelli precisa che nell’elenco prodotto non sono state inserite le liquidazioni dei danni 2022, 

già approvate in precedenza nei lavori della Commissione Danni e riepilogate in apposito elenco a 

disposizione dei Consiglieri. 

Ricorda nuovamente che la liquidazione è prevista per la metà di febbraio ed i pagamenti saranno 

integrati nel prospetto spese della prossima riunione.  

Successivamente, espone le diverse voci presenti nel prospetto. 
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Specifica che la ZRV Villanova, a causa di condizioni sfavorevoli, ha richiesto di poter variare 

l’importo già autorizzato per miglioramenti ambientali autunno-vernini in semine primaverili. 

Matteucci rappresenta come sia opportuno che la voce 463 relativa al corso della sicurezza 

organizzato da CAICT debba essere oggetto di approfondimento ed i presenti concordano che sia al 

momento sospesa. 

Il Presidente Galeotti, udita l’esposizione e gli interventi, mette in votazione le spese del periodo, 

che viene approvato con consenso unanime, comprendendo anche la liquidazione danni 2022. 

 

Deliberazione n. 09/2023 – Approvazione spese del periodo 

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo, in 

atti dell’Ente, sospendendo la voce 463 (CAICT) e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,04 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

  

Successivamente, il Presidente Galeotti invita Agresti a relazionare circa i lavori svolti dalla 

Commissione Piccola Fauna Stanziale in data 20 gennaio 2023, riepilogati in apposita informativa 

in atti dell’Ente ed a disposizione dei componenti del Comitato. 

Agresti espone la situazione venutasi a creare con il recinto lepri dell’Associazione Cacciatori 

Vicchio, che nel 2022 ha sottoscritto una convenzione triennale per conferire all’ATC 200 lepri 

all’anno ma a gennaio ne sono state consegnate solamente 161. Riferisce che l’Ufficio ne aveva 

marcate ed atterrate 292 e che era previsto un piano di cattura di 240; del maggior numero di lepri 

disponibili era anche stato richiesto l’interesse o meno e l’ATC aveva risposto che avrebbe 

opzionato tutti gli animali, avendo interesse. Espone come si renda necessario un incontro per 

comprendere le ragioni di tale situazione e riferisce come vi sia necessità di fare maggiore ordine 

per quanto accade durante le operazioni di cattura, che spesso vedono coinvolti i tecnici dell’ATC a 

compiti e ruoli impropri. 

Ciani fa presente come sia opportuno stabilire un regolamento a valere su tutti i recinti, 

rappresentando l’esperienza pratese. Espone come a suo avviso gli animali catturati debbano essere 

consegnati ai soggetti indicati dalle Associazioni Venatorie non presso il recinto, ove spesso vi sono 

anche problemi di accessibilità e viabilità, ma in luoghi maggiormente consoni. In tal modo si 

evitano anche situazioni di imbarazzanti contese. 
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Matteucci fa presente che occorre garantire idonea trasparenza circa le consegne degli animali 

catturati. Relativamente alla situazione di Vicchio fa presente i termini della convenzione, ove 

scostamenti di oltre il 10%, come previsto in convenzione, debbano essere oggetto di verifica circa 

il contributo annuale. Rimarca come il recinto di Vicchio (Poggio Mulino) sia stato oggetto di 

importanti investimenti da parte dell’ATC e se, come pare aver compreso dall’esposizione, vi è 

interesse di disdettare la convenzione da parte dei cacciatori locali occorrerà che l’Ente si tuteli. 

Propone di non corrispondere il contributo annuale, congelandolo, e verificare con la prossima 

annualità se questo debba essere assorbito dall’ATC o erogato in funzione dell’impegno che ACV 

Vicchio profonderanno il prossimo anno. Concorda su incontrare gli interessati per chiarirsi. 

Guidotti concorda su quanto esposto da Matteucci. 

Agresti prosegue l’esposizione dei lavori della Commissione Piccola Fauna Stanziale riferendo 

della situazione del recinto di Calenzano, ove la Commissione ha proposto un contributo differente 

da erogare alle lepri consegnate vista la situazione che si è venuta a creare, che non ha consentito di 

atterrare gli animali nei tempi consoni ed appropriati e di cui ha dato diffusione. Viene inoltre data 

evidenza della correttezza nel comportamento tenuto dal recinto di Calenzano rispetto a quello di 

Vicchio. 

Riferisce anche di quanto richiesto e necessario per i miglioramenti ambientali richiesti dal recinto 

di Palazzuolo. 

Galeotti invita a programmare a breve un incontro con l’Area di Programma Valle dell’Arno e, in 

particolare, ad incontrare i comuni di Sesto-Calenzano per quanto attiene la piccola fauna, atteso 

che è stato manifestato interesse per replicare quanto già svolto a Le Mozzete con i pulcini di 

fagiano. Trattandosi di aspetti di particolare interesse per la piccola fauna stanziale raccomanda 

particolare attenzione e di dar corso velocemente ad incontrare i soggetti interessati. 

Alle ore 18,38 Galeotti deve assentarsi e, pertanto, presiede la seduta il Vicepresidente Ignesti. 

Agresti prosegue ad esporre le altre situazioni e rimarca come sia necessario che vengano ad essere 

rinnovati, come già detto nelle scorse riunioni, i Comitati delle ZRV per poter svolgere 

correttamente la programmazione. 

Il Vicepresidente Ignesti, udita l’esposizione e gli interventi, mette in votazione la richiesta di 

rinnovo dei Comitati delle ZRC/ZRV, che viene approvato con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 10/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Rinnovo Commissioni di Verifica e Controllo ZRC/ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 
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Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il rinnovo di tutti i 

componenti le Commissioni di Verifica e Controllo delle ZRC/ZRV, per le quali è prevista la 

durata di 5 anni, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,40 dal Segretario e dal 

Vicepresidente e consegnata all’Ufficio. 

  

Successivamente, Ignesti mette in votazione la proposta di acquisto di lepri dal recinto lepri Il 

Colle, per i motivi esposti alla cifra di 90 euro a capo, che viene approvato con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 11/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Conferimento lepri Centro Convenzionato "Il Colle"Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – 

contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’acquisto di tutte le 

lepri prodotte dal Centro Convenzionato di Calenzano “Il Colle” alla cifra di 90 Euro a lepre 

conferita, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,45 dal Segretario e dal 

Vicepresidente e consegnata all’Ufficio. 

A seguire Ignesti mette in votazione la proposta di sospensione del contributo annuale 2022 al 

Centro Convenzionato “Poggio Mulino”, che viene approvata con consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 12/2022 – Approvazione Lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale – 

Sospensione contributo annuale Centro Convenzionato “Poggio Mulino” 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la sospensione del 

contributo annuale al Centro Convenzionato “Poggio Mulino”, e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,55 dal Segretario e dal 

Vicepresidente e consegnata all’Ufficio. 

 

In tema di varie ed eventuali, Ignesti chiede se vi siano sviluppi circa l’acquisizione della sede e se 

ci siano tempistiche da rispettare previste nelle opzioni contrattuali (clausola rent to buy). 

Il Comitato prende atto che l’appendice al contratto di locazione sottoscritta in data 9 novembre 

2022 con la Pianvallico fissa i termini per l’opzione del riscatto del 70% dei canoni pagati da 
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febbraio 2014 a novembre 2019 al 30 giugno 2023 previa comunicazione entro il 30 aprile 2023 

dell’interesse all’acquisizione al prezzo predeterminato. Nella prossima riunione di Comitato ed in 

Commissione Affari Generali sarà opportuno che venga valutata tale opportunità. 

Alle ore 19,00 il Vicepresidente Ignesti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 

 

       Il Presidente ATC n. 4      Il Vicepresidente ATC n.4  Il Segretario ATC n. 4  

          Firenze Nord-Prato          Firenze Nord-Prato      Firenze Nord-Prato 

              Piero Galeotti            Federico Ignesti                  Giacomo Matteucci      
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